
Modaes

Empresa

El Ganso potencia su presencia en México con la apertura de su quinto establecimiento

Modaes
29 dic 2014 - 11:09

La moda de **El Ganso** se hace fuerte en el mercado internacional. La compañía, liderada por los hermanos **Álvaro** y **Clemente Cebrián**, acaba de poner en marcha su quinto establecimiento en México. Con esta apertura, El Ganso ya cuenta con una red de distribución formada por 97 puntos de venta.

El establecimiento, que operará bajo el formato outlet, está ubicado en el centro comercial Punta Norte. Este punto de venta distribuirá todas las colecciones de hombre, mujer y niño de temporadas anteriores.

El Ganso también puso en marcha la semana pasada su primera tienda en Amberes, en Bélgica. Con la entrada en este mercado, **El Ganso** estará presente en diez países de Europa y Latinoamérica, con una red de casi quince establecimientos en Chile, Reino Unido, Italia, Francia, Alemania, Holanda, México, Portugal y, ahora, Bélgica.

La empresa concluyó el ejercicio 2013 con una cifra de negocio de 39 millones de euros, con un crecimiento del 50% respecto al año anterior. Los planes de la compañía, que cuenta ya con 90 establecimientos, pasan por poner en marcha catorce nuevas tiendas en el conjunto de 2014.